

No. 1111

74歳のお祝い

—天皇誕生日—

さわやかな春風がただよう皇居。4月29日 天皇陛下は74歳の誕生日を迎えられました。陛下は5月7日から英国のエリザベス女王ご夫妻を国賓として迎えられ、さらにこの秋のご訪米を控え、近年になく多忙な日々を過されていますが、すこぶるお元気。皇后さまから陛下への誕生日のプレゼントはネクタイとか。“お花見”では皇后さまと一緒に2時間以上も皇居内を歩いて回られました。

雨中の熱闘

—中日～巨人—

開幕以来最下位を低迷する長島巨人、調子の波に乗れない昨年の覇者与那嶺中日、久しぶりの再会に試合前話し合う両監督の表情も今一つ見えません。4月22日、中日球場で今シーズン初の中日対巨人の試合が行なわれました。

一回の表巨人は高田が死球で出塁、末次のライトフライをマーチンが後逸する間にホームイン、早くもリードを奪います。2回にもヒットの富田を高田のタイムリーヒットで返し加点。しかしその裏中日も反撃、谷沢、島谷、木俣らの連続ヒットで3点をもぎとりあっという間に逆点しました。両軍活発な打撃戦を開幕、4対4で迎えた6回2死、1・2塁、巨人は小川の代打に助っ人ジョンソンを送ります。これに対し中日は竹田に代えてエース星野仙をマウンドに送ります。しかしこの対決は星野の勝ち、ジョンソンはバットを一度も振らず三振。その裏中日は広瀬のヒットを足場に巨人内野陣の乱れもあり2点を追加、再びリードしました。巨人も8回王の待望のホームランでその差1点とせまり、更に9回代打男淡口の適時打で同点と、執拗なねばりを見せます。二転、三転する試合にスタンドに咲いたカサが大きく揺れうごきます。

しかし雨中の熱闘は結局6対6の引き分けに終りました。